

2024年5月20日

NPO法人しまね子ども支援プロジェクト
「コミュニティフリッジ出雲」様
からお礼のメッセージを頂きました。

2023年12月25日に食品・日用品を寄贈したNPO法人しまね子ども支援プロジェクト「コミュニティフリッジ出雲」の利用者の方からお礼のメッセージを頂きました。「コミュニティフリッジ出雲」は、現在、松江市から江津市までのひとり親家庭 約130世帯が利用されていますが、対象となる家庭は出雲市内だけでも約1,200世帯あり、支援が必要な方は大勢いらっしゃいます。

今後もLPCグループはSDGs達成に向けた取り組みを引き続き行なっていきます。



丸三様
お菓子とバスクリンのご支援を
いただきありがとうございます！

今週も利用させていただきました
丸三様
ストック菓子に入浴剤ありがとうございました。

おかしありがとうございます。
ニビもよろこびます。
おやつ類はたあかります

今週もありがとうございます。
いつも喜んでおります。
子供のおかしもたあかります。
ありがとうございます。

丸三さま
お菓子は子どもも喜ぶます
今日はお風呂をためて
ゆっくり子どもたちと体を
あたためようとあそびます

株式会社丸三様
ありがとうございます。お菓子だ♡と子供を
楽しんでいます。

わたしたちLPCグループは、国連の提唱する持続可能な開発目標（SDGs）に賛同し、事業活動を通じてその達成に積極的に取り組みます。

SDGsとは：Sustainable Development Goalsの略。

持続可能な社会をつくるために、世界が抱える問題を17の目標と169のターゲットに整理したもの。

（2015年9月に国連で採択）

2030年までに、政府、企業、地域社会のあらゆる人が、SDGsを実現するための役割を担っている。

